
Topics 平成３０年度「ＰＴＡ総会」が開かれました 

 

５月２日(水)、予定を６０名以上超える約３９０名の保護者の出席

で、平成３０年度「ＰＴＡ総会」が

開かれました。 

総会に先立ち、授業参加があり、

特に１年生の教室では多くの保護者

が熱心に参観されていました。 

その後、体育館に移動し、コーラ

ス部の合唱、吹奏楽部の演奏を聴い

た後、ＰＴＡ総会が開催されました。 

ＰＴＡ会長、校長の挨拶の後、新

年度役員が紹介されました。前年度

の事業報告、会計報告等の報告があ

りました。退任される役員に感謝状

が贈呈され、続いて新年度の事業計

画案と予算案が説明され承認されま

した。その後、後援会長の挨拶と、

後援会の報告を行いました。 

ＰＴＡ総会終了後、各会場に分か

れて１年は学級懇談会、２年・３年

は学年懇談会を行いました。１年はスタートしたばかりの高校生活

が話題となり、２年・３年は学年主

任などからの説明に続いて、今年度

はスカラーシップアドバイザーによ

る奨学金の説明もあり、保護者は熱

心に耳を傾けていました。 
 


